



Élie CALIFERDéputé de la Guadeloupe

Paris, le 26 avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Conflit social des planteurs de canne : le Député CALIFER souhaite que des propositions circonstanciées soient formulées

Le conflit social emprunte un chemin préjudiciable à la campagne sucrière de cette année. Le Député CALIFER souhaite que des propositions circonstanciées soient formulées entre les diverses autorités et l'usinier.

La canne demeure un pilier important de notre économie. Il est donc important que nos planteurs puissent justement et équitablement y trouver leur compte tout comme il est primordial que ces solutions contribuent à apaiser les tensions et à restaurer un climat de confiance et de solidarité caractéristique de notre territoire.

Comme il l'a exprimé à la presse, le Député souhaite que, pour cette campagne et particulièrement pour les prochaines, les parties s'engagent à trouver un juste prix tenant compte de tous les produits et sousproduits dérivés de la canne.